

acudió a oírle. Recordamos algunas de sus conferencias, como la relacionada con la técnica literaria en la obra cervantina, y un maravilloso estudio acerca de la obra poética de Jorge Manrique. El Profesor Morales Oliver, se reveló como un profundo conocedor de estos temas y como un excelente expositor de las materias que abordó con gran amenidad y buen gusto, especialmente en la parte anecdótica con que las matizó.

Un concurso de cuentos

En el Concurso de Cuentos auspiciado por el Sindicato de Escritores de Chile y por las Cías. Salitreras Anglo Chilena y Lautaro Nitrato, fueron premiadas las obras tituladas, «El abuelo Pahuil» por Casimiro Vandal; Cuentos de aquí y de allá», por «El curioso andariego» y el hombre que venía de la pampa», por Eupalinos. Estos pseudónimos correspondían a don Ramón Valenzuela Rodríguez, don Víctor Domingo Silva y don Euclides Guzmán.

Además fueron recomendados para su publicación las obras tituladas Admapú, por Claudio de la Cruz, «La Dicha» por Sidharta y «Surcos» por Lautaro.

La entrega de estos premios se llevó a efecto en el curso del presente mes de noviembre en una velada celebrada en el Salón de Honor de la Universidad de Chile, ante una selecta y numerosa concurrencia.

<https://doi.org/10.29393/At269-30CERA10030>

Una carta de la Embajada de España

Con motivo de la publicación del número 268, de «Atenea» dedicado a honrar el IV Centenario del nacimiento de Cervantes el señor Conde de Fuente el Salce, nos ha enviado la siguiente carta:

Embajada de España, Santiago de Chile
17 de noviembre de 1947.

Señor don Luis Durand. Ciudad.

Mi distinguido amigo:

Le ruego reciba mi más sincera y entusiasta felicitación, por el último número de la revista «Atenea», que Ud. tan acertadamente dirige, y que ha sido dedicado al IV Centenario del nacimiento de Cervantes.

«Atenea» ha superado, si cabe, en esta ocasión, su espléndida línea cultural que honra a Chile y a los realizadores de esa obra.

He tenido el gusto de enviar a la Dirección de Relaciones Culturales del Ministerio de Asuntos Exteriores de España, ejemplares de esta revista, tanto de la edición especial como de la ordinaria, y espero que tan loable esfuerzo tenga allá la repercusión que merece.

Aprovecho esta ocasión para saludarlo muy atentamente.—
EL CONDE DE FUENTE EL SALCE, Agregado Cultural a la Embajada de España.

Entrega del premio "Sindicato de Escritores"

El 24 de noviembre último se realizó en el Salón de Honor de la Universidad de Chile la entrega del premio «Sindicato de Escritores», consistente en la suma de diez mil pesos, donados por las Compañías Salitreras Anglo-Chilena y Lautaro Nitrate a la mejor colección de cuentos de autor chileno que incluyera por lo menos uno inspirado en el salitre o en la pampa.

El acto se vió honrado con la presencia del señor Ministro